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会会会会    議議議議    録録録録    

    

１ 会議名 

平成 20年度 第 1回岱明地域協議会 

２ 開催日時 

平成 20年 4月 24日（木） 午後 3時 15分から 

３ 開催場所 

横島町公民館 第 4会議室 

４ 出席者 

委 員：緒方大海、松井絹代、松倉安男、德村理恵子、石原一則、寺本絢子、平野

光雄、伊藤禎一、今村昌司、西分幸夫、東孝之、長谷治代、濱﨑一己 

事務局：前田総合支所長、植原総務振興課長、池本総務振興課主幹、原田総務振興

課参事 

主管課：宮本土木課長、木下土木課技術主任、山下建設経済課長、前田建設経済課

係長 

欠席者 

委 員：杉本國男、田富明 

５ 会議内容 

（１）役員選出（議事録署名人の選出） 

（２）岱明玉名線事業報告について 

（３）その他 

６ 議事の概略・協議結果 

（１）役員選出・・・委員の互選により、会長、副会長を選出 

（２）岱明玉名線事業報告について・・・今後の事業計画の説明後、質疑応答 

（３）その他・・・会議全体を通しての質疑応答など 

７ 会議資料 

（１）会議次第 

（２）岱明地域協議会構成員 

（３）岱明玉名線事業概要 

８ 傍聴人の数 

０人 

９ 非公開の理由 

   ― 

10 会議録の種類 
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要点記録 

11 発言の内容 

（事務局） 

本日は、初顔合わせになると思いますので、自己紹介からお願いしたいと思っており

ます。 

【各自自己紹介】 

 （事務局） 

  ありがとうござました。引き続きまして、式次第に沿って、議題の役員の選出をやり

たいと思います。まずは会長からですが、どなたかいらっしゃいますでしょうか。 

 （委員） 

  まだ決まっていないということであれば、緒方さんをご推薦したいと思います。緒方

さんは、ご存知のとおり元役場の職員で行政のほうにも精通されておられますし、昨年

までは区長会長ということで、住民の立場に立って地域活動もやられておりましたので、

適任ではと私１人で思っておりますけどもいかがでしょうか。 

【一同拍手】 

 （事務局） 

  ありがとうございます。それでは、会長は、緒方委員さんということでよろしいでし

ょうか。 

  【一同「はい」の声】 

 （事務局） 

 それでは、副会長ですけど、どなたかいらっしゃいますか。どなたもなければ、事務

局の案といたしましては、会長さんに一任するということでいかがでしょうか。 

  【一同「異議なし」の声】 

 （事務局） 

 それでは、会長にどなたかいらっしゃれば、ご推薦をいただきたいと思います。 

 （会長） 

 さきほどは、身に余る推薦のお言葉を○○委員さんからいただきました。決してそう

いうことには長けておりませんが、少しでもお役に立てばと何とか頑張ってみたいと思

っております。よろしくお願いしたいと思います。それでは、副会長を会長に一任とい

うことで、大変困っておりますが、女性の中からという形にしたいと思います。よろし

いですか。 

  【一同「はい」の声】 

 （会長） 

その中で、一番年齢の若い方、大変失礼でございますが、松井さんにお願いしたいと

思いますがいかがでしょうか。 

  【一同拍手】 
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 （事務局） 

 それでは、松井委員さんの声が出ましたけれども、よろしいでしょうか。 

  【一同「はい」の声】 

 （委員） 

  はい。頑張ります。 

 （事務局） 

 それでは、会長を緒方委員に、副会長を松井委員にお願いいたします。お手数ですが

席を立っていただいて、会長、副会長の席にお願いいたします。 

 （事務局） 

  それでは、会長にご就任いただきましたので、一言ご挨拶をお願いいたします。 

 （会長） 

 ただいま、会長という大役を引き受けすることになりました。今まで区長協議会とか

それぞれ経験はいたしてきておりますけど、みなさん方をリードしていくだけの才能は

ございませんので、皆さん方のご協力をいただいて、この会が非常に価値あるものにな

りますように努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いしたいと思います。 

 （事務局） 

  それでは、岱明地域協議会会議運営要綱第７条第２項に、議長が会議で指名した二人

の委員が会議録を確認後署名しなければならないということで、議事録の署名人の指名

をしていただきたいと思いますが、初めてのことで迷われると思いますので、事務局か

らの案ということでございますけども、いかがでしょうか。 

 （会長） 

 はい。そのようにお願いします。 

 （事務局） 

 第１回目は、松倉委員と長谷委員に議事録の署名をお願いいたしたいと思いますが、

よろしいですか。 

 （会長） 

  ただいま、ご提案ございましたが、お二人でよろしいですか。 

  【一同「はい」の声】 

 （会長） 

  議事録署名人を松倉委員、長谷委員にお願いをいたします。それでは、早速でござい

ますが、議事に入ります。岱明玉名線事業報告について、説明をお願いします。 

 （土木課） 

 玉名岱明線の今までの経緯と今後のスケジュールについて、資料に沿って説明。 

 （会長） 

  事業の概要について説明がございましたが、何か詳しく知りたいという部分がござい

ましたらご質問お願いしたいと思います。 
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 （委員） 

  ５０１号線から長洲玉名線までが、１６年度に供用開始と書いてありますね。５０１

号線はセブンイレブンがあるところですか。 

 （土木課） 

 はいそうです。 

 （委員） 

  分かりにくいので、目印になるものを書いたほうがいいと思います。 

 （土木課） 

 そうですね。今後は気をつけます。 

 （会長） 

 他には。 

 （委員） 

  用地買収は、まだ進んでいないんですか。 

 （土木課） 

今年度から予定しています。 

 （委員） 

  最終到達の２０８号線というのはどの辺りですか。 

 （土木課） 

 リンガーハットというチャンポン屋がありますね。あそこの前辺りです。ちょうどパ

チンコ屋の跡地に出る計画です。 

 （委員） 

  いくらか右に。 

 （土木課） 

 多少ですね。一応国道があるので、大体交差というのは９０度が基本で、今回９０度

まではいきませんけども、なるべく９０度に近くなるように計画しています。 

 （委員） 

  大野下駅からですと、かなり斜めになりますね。最短距離ではないので道路が長くな

りませんか。  

 （土木課） 

 これは市道名です。路線名が大野下駅玉名線という名称です。 

 （会長） 

 高架でいく場合の形状といいますか、あのあたりは平坦な部分ですよね。掘りこんで

ない部分は現状の路線ですか。 

 （土木課） 

  現状の路線には、取り付け道路を作ります。 

 （会長） 
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 ループ状の形で取り付けるということですか。 

 （土木課） 

 いや。真っ直ぐです。 

（委員） 

真っ直ぐでパチンコ屋の跡地のところに行くんですか。 

（土木課） 

ちょっと図面が小さいですけども、斜めに横断します。 

 （事務局） 

  すいません、手書きで申し訳ないですけど、位置関係を書きましたのでご覧ください。 

 （建設経済課） 

  供用開始されている部分から国道２０８号線までの位置関係、JRの横断方法を含む事

業概要の説明。 

 （委員） 

  高架は前原の踏み切りからどれくらい距離があるんですか。 

 （土木課） 

 ５０ｍくらいです。 

 （委員） 

 小学校の際ぎわにならないですか。 

 （事務局） 

 ここは、玉名製作所がある小さな踏切です。 

 （事務局） 

 ナルセ機材さんの手前です。 

 （委員） 

  将来的にバイパスと繋がる計画はないんですか。 

 （土木課） 

 将来的には築山小学校の東側を通ってバイパスに繋がる計画はあります。 

 （委員） 

  ２０８号線から大野下駅に向かう県道が狭くて、小学生の通学路なんですがいつ怪我

が起こるかわからない幅です。あのへんは改修されるのですか。 

 （事務局） 

 あの路線は、今年度中に睦合小学校から雲雀丘の方向に約３００メートルの工事が始

まりますが、あれから先の話はまだ聞いておりません。 

 （委員） 

  子供たちの登下校の様子を見ますと、先のほうも同じ状況です。 

 （事務局） 

 そうですね。 
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 （会長） 

 岱明玉名線の事業につきましては、ほかに意見ございませんか。なければ、議題につ

いてはこれで終わりたいと思います。次にその他ということですが、何か事務局からあ

りますか。 

 （事務局） 

 事務局からは特にありません。 

 （会長） 

 委員の皆さん方で何か協議したいということがございましたらどうぞ。 

 （委員） 

 私たちが２期目の地域協議会の委員になったわけですが、１期目にどんなことを協議

されたのかを、今日でなくても構いませんので参考までに聞かせていただきたいと思い

ます。 

 （会長） 

  分かりました。こういう要望ですが、過去２年間の協議事項内容をみなさんに配布し

ていただければと思います。 

 （事務局） 

 それでは、前回までの内容を一覧表にまとめて次回の協議会開催時にお配りするという

形でよろしいですか。 

 （会長） 

 そういう形でよろしくお願いいたします。他にございませんか。ないようですので、

今日の第 1回協議会をこれで終了したいと思いますが、よろしいですか。 

  【一同「はい」の声】 

 （事務局） 

  それではこれをもちまして平成２０年度１回岱明地域協議会を終わります。お疲れ様

でした。 

 

12 問い合わせ先 

玉名市岱明総合支所総務振興課 TEL0968-57-0116（内線 220、221） 


